

leur offre l'intermède de paix actuel pour mettre entièrement en application les autres résolutions.

Les responsables de l'Ambassade du Canada à Bagdad avaient pris des mesures pour que le groupe de Canadiens puisse quitter le Koweït et Bagdad aujourd'hui et se rendre à Francfort dans un 747 de la compagnie Iraqi Airways affrété par les États-Unis. Des dispositions ont également été prises pour que d'autres Canadiens puissent partir en utilisant les vols réguliers iraqiens reliant Bagdad et Amman. Il ne reste actuellement plus que dix Canadiens dans la région, six en Iraq et quatre au Koweït. Ils devraient pouvoir obtenir les permis de sortie nécessaires au cours des prochains jours.

Tous les employés de l'Ambassade du Canada au Koweït, qui avaient été temporairement déplacés à Bagdad le 19 octobre ou avant cette date, se trouvaient dans l'avion à destination de Francfort. Cinq employés de l'Ambassade du Canada en Iraq sont restés à Bagdad.

Les Canadiens qui arrivent en Europe ce soir à bord du vol spécial passeront la nuit à Francfort. La plupart d'entre eux quitteront cette ville lundi matin pour se rendre à la base des forces aériennes américaines Andrews à Washington, DC. Ils devraient y arriver demain soir et y seront accueillis par des fonctionnaires de l'Ambassade du Canada qui les aideront à poursuivre leur voyage de retour. Quelques-uns des Canadiens qui viennent d'être libérés ont l'intention de passer les fêtes avec des membres de leur famille dans d'autres régions du Moyen-Orient ou en Europe, avant de rentrer au Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1875